

# 高校生いじめ防止協議会に参加しました

本校からは、高校生委員として生徒会役員2名が、東京都高校生いじめ防止協議会に参加しました。

当日は都立高校5校、計9名が参加し、いじめ問題の現状や各校の取り組みについて意見交換が行われました。高校生の立場から率直な意見を交わす、非常に貴重な機会となりました。

今後は、協議会で話し合われた内容を踏まえ、取り組みを進めていきます。

## **高校生委員の感想①**

協議会に参加し、いじめ問題の深刻さを改めて実感しました。また、具体的な対策を考えることの難しさも感じました。

5校で意見を共有する中で、「一人の小さな行動が学校全体の雰囲気を変える」という言葉が特に心に残っています。

今回の協議会を通して、いじめ防止は特別な人だけが取り組むものではなく、一人ひとりが意識して行動することが大切だと強く感じました。

今後は、日々の気配りや声掛けを大切にし、安心して過ごせる学校づくりに貢献していきたいです。

## **高校生委員の感想②**

協議会を通して、いじめには明確な定義がなく、人それぞれ異なる受け止め方があることを感じました。しかし、いじめは誰も笑顔にならないものであるという点は変わらないと感じました。

高校生という立場から、個人・学校・社会それぞれのいじめの現状に向き合う、貴重なきっかけとなりました。

当日の協議会の様子は、以下リンク先か、東京都教育委員会HPをご覧ください。

[いじめ防止協議会について【東京都教育委員会HP】](#)

